



大石小Times

暑い中での自然教室がんばりました

17日(火)18日(水)は5年生の自然教室でした。芦原青年の家に宿泊して、野外活動を中心に取り組みました。今年は殊の外残暑が厳しく、体調を崩さないよう互いに声をかけ合いながら、子どもたちは協力して活動しました。ベッドメイキングや掃除、片付け、配膳、起きること、寝ること、お風呂など、普段は家族に助けられていることも、しっかり自律してできました。野外でのカレーライス作りやカヌー体験、ウォークラリー、レザークラフトなど北潟湖ならではの活動も存分に体験でき、充実した2日間でした。すばらしい頑張りでした。



白茎ゴボウ出前授業がありました

19日(木)まち協やJA 婦人部の方に来ていただいて、3年生の白茎ゴボウ出前授業がありました。大石地区木部西方寺で発祥し、長年育てられてきた伝統野菜について学習した後、みんなで種を蒔きました。小さな種を1センチ間隔で丁寧に植えました。11月頃収穫して、調理実習もする予定です。この日は、報道各社が来て、カメラや大勢の大人に囲まれての活動となりました。インタビューに答える子たちは少し恥ずかしそうでした。同日お昼、夕方のニュースで紹介されました。収穫が今からとても楽しみです。

